

## MGR LOUIS-NAZAIRE BÉGIN

ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC (CANADA)

## et le cinquantenaire de l'Immaculée-Conception

On lit dans *La Palestra del Clero*, de Rome, en son numéro du 8 septembre dernier :

(Traduction.)

L'illustre prélat qui gouverne avec zèle et sagesse l'Eglise de Québec, adressait naguère à ses diocésains une lettre pastorale aussi touchante que bien inspirée, laquelle nous arrive traduite ou plutôt résumée dans ses points les plus importants, grâce à la diligence de notre bon ami et collaborateur Dom Domenico Frascarelli-Guerrieri, dont nous regrettons de ne pouvoir exécuter le désir en la reproduisant en entier.

Ce remarquable document épiscopal, publié par Monseigneur Bégin peu après son retour de Rome, où il s'était rendu pour la visite *ad limina* et où l'avait affectueusement accueilli Sa Sainteté le Pape Pie X, qui connaît ses éminentes qualités, ce document traite de la célébration du prochain cinquantenaire de la proclamation du dogme de l'Immaculée-Conception de Marie, événement que le très pieux archevêque veut voir célébrer avec la plus grande solennité. Dans ce but, Son Excellence Révérendissime a fait appel à ses ouailles, afin qu'elles donnent à qui mieux mieux à la Mère Immaculée de Dieu, gloire, joie et honneur du peuple chrétien, le tribut le plus affectueux de vénération et d'amour.

La parole de Monseigneur Bégin est toute pleine de cette douceur, et de cette onction qui naît de la profonde piété et de l'aménité d'âme du Pasteur de Québec, à qui le Canada est redevable de la continuité historique des plus nobles traditions catholiques, qui se manifestent avec tant d'éclat en toute circonstance.

*La Palestra* fait des vœux pour que l'action habile de Monseigneur Bégin, qui se fait sentir au bénéfice de la nation canadienne ainsi que dans le champ de l'économie civile, comme nous avons l'occasion de le constater dans la sentence arbitrale par lui rendue dans une grande difficulté ouvrière, tourne toujours au profit de ce peuple généreux, et contribue à faire